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Wieso haten? Wenn er ein mündiger Bürger ist, dann darf auch sonst jeder seine Meinung dazu
sagen. Ich hab jetzt weder Aktien in Augsburg oder Frankfurt. Ich finde nur, dass man nicht
direkt so schnell den Bagger aufreißen sollte, nur weil man nun plötzlich EL spielt. Hinteregger
kam in eine perfekt funktionierende Frankfurter Mannschaft, die sportlich einen Lauf hat. Lass
es da mal wieder schlechter laufen. Mal sehen, ob er dann den Trainer Hütter immer noch in
den Himmel lobt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1276-eintracht-frankfurt/?postID=2865244#post2865244

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1276-eintracht-frankfurt/?postID=2865244#post2865244

